

Paysages marins avec A. Charbonneau

Pour la troisième fois, et la dernière selon le peintre, André Charbonneau présente ses œuvres à l'Université populaire. Après « La vie et les lieux de vie montiliens » en 2024, où il croquait en vingt-deux tableaux la ville, l'artiste nous emporte au large, sur les rives maritimes et océaniques, avec "Ports et bords de mer de France". En présence de l'adjointe Fabienne Menouar, la présidente Marianne Callemeyn a rappelé lors du vernissage que l'exposant donne aussi un cours « Élaborer une nature morte à l'aquarelle » dont la dernière séance aura lieu le 27 mars. Le peintre avait



L'exposition est à voir dans le hall d'entrée de l'université populaire.

exposé en janvier au Centre Auclair à Cruas et à l'office de tourisme de Montélimar, avec Arts sur les al-

lées.

Jusqu'au 31 mars. Contact :
04 75 52 31 45.